

# 2012 PARALYMPIC GAMES LONDON

## LONDON Paralympic 2012 結果

### Teams BC1/2

対戦日	最終結果	1R	2R	3R	4R	5R	6R	Total	対戦相手国
9月2日 日本	7位 /12カ国	0-1	2-0	0-2	2-0	0-3	2-0	7対6	香港
9月2日 日本		0-1	0-2	1-0	2-0	3-0	2-0	8対3	スペイン
9月3日 日本		0-2	0-1	0-3	0-3	0-1	2-0	2対10	ポルトガル



### Individual

対戦日	名前	最終結果	1R	2R	3R	4R	Total	対戦相手	国		
9月4日	加藤啓太	seeded matches	0-3	0-1	1-0	0-2	1対7	負	HANSON Austin	USA	
9月4日	廣瀬隆喜	予選1/16	2-0	2-0	6-0	2-0	12対0	勝	MELLO de FARIAS Natal	BRA	
9月4日	加藤啓太	19位/24人	予選1/16	1-0	0-3	0-1	1対5	負	CILISSEN Pieter	BEL	
9月4日	杉村英孝	17位/29人	予選1/16	4-0	1-0	0-1	0-4	5対5	負	VONGSA Watcharaphon	THA
9月4日	柴山友里子	予選1/16	1-0	1-0	2-0	1-0	5対0	勝	RICHARDSON Brock	CAN	
9月4日	柴山友里子	11位/19人	予選1/16	3-0	1-0	0-3	0-3	4対6	負	SMITH David	GBR
9月5日	廣瀬隆喜	15位/29人	予選1/8	0-2	0-2	0-3	0-1	0対8	負	MURRAY Nigel	GBR

『チームの絆』で勝ち取ったチーム戦ベスト8！  
自分を信じ、全力で戦い抜いた個人戦。  
パラリンピックという最高の舞台で、最高のチームメンバーと共に戦うことができたことを誇りに思う。  
生活環境が異なる中、試合に向けてベストなコンディションで臨むことができたのも、スタッフの皆さまの献身的サポートのおかげと感謝いたします。  
今大会を通じて得た経験を糧に、4年後のリオを目指して頑張っていきたい。  
最後にこれまで支え、応援してくれた家族や仲間、職場の皆さま、後援会の皆さまetc...すべての皆さまに感謝を申し上げます。  
ありがとうございました。



いろいろな場面を想定してボールを置き、押すなどをして点数を多く取ることを練習してきて、パラリンピックの舞台に立てて、このチーム始めスタッフみんなで戦えた事は、サポートして下さった人や、日本で応援して下さったみなさんの支えがあって戦えたと思います。  
みなさん応援ありがとうございました。

BC2 廣瀬 隆喜

チームキャプテン BC2 杉村英孝

選手、スタッフ、応援して下さった方々の気持ちがひとつになり、強化合宿の成果が発揮できたロンドンパラリンピックでした。

コーチ 村上光輝



パラリンピック出場が決まり、辻さんと一緒に自分がベストな状態でロンドンに行く為にはと、色々教えて頂きました。おかげさまで、家族代表の後援会が出来、毎週の練習会場も見つかり、オイルマッサージ、栄養の調った食事と生活の安全面等、沢山の支えがあり、毎月の合宿に参加して課題を地元で練習して来ました。チーム戦はチーム一丸となり試合が出来ました。個人戦も楽しく笑顔で応援してくれている人達の想いを胸に試合が出来、初戦を突破しました。2戦目は、あこがれの選手と楽しく笑顔で試合が出来て良かったという気持ちでいっぱいです。

BC1 柴山友里子

柴山選手のアシスタントとしては緊張でガチガチでした。あの緊張感の中でいいプレーが出来る選手たちは本当に素晴らしいです！

コーチ兼BC1アシスタント 高山真理子

最高の仲間とスタッフに恵まれてベストを出し切りました。個人戦では練習・チーム戦の集大成を出してくれて、感激で身が震えました。このチームで世界最高峰の舞台でたたかえたことを誇りに思います。ありがとうございます！  
ここまで支えてくれたみなさん、応援してくれたみなさんありがとうございました！

BC1 秋元妙美

素晴らしいチーム、スタッフと一緒にパラリンピックに出場でき、チーム一丸となり戦った事に、サポートして下さった皆様、選手、スタッフ方ありがとうございました。最高のメンバーでした。

BC1アシスタント 秋元秀雄

パラリンピック初出場。結果は満足していませんが、いろいろ学びました。このことを日本のBC3の選手達に伝えて一丸となり、リオデジャネイロへ向けスタートします。  
後援会、日本福祉大学、支えていただいたすべての皆様、心から感謝お礼を申し上げます。ありがとうございました。今後とも応援よろしくお願ひします。

BC3 加藤 啓太

パラリンピックでの競技介助は、本当に特別な時間でした。ここまで選手と一緒にサポートいただいた皆様に、心から感謝申し上げます。

BC3アシスタント 橋本 健太

### おまけの写真 観光編



バックingham宮殿



ロンドンアイ



### 最後に

1995年イギリスで開催されたロビンフッド大会(脳性まひ者の国際スポーツ大会)で初めてボッチャ競技のワークショップと大会に参加したのが日本のボッチャ競技の始まりでした。そのロンドンで開催されたパラリンピックに出場できたことをうれしく思います。ロンドンパラリンピックを見据えて世界の指導者ヘレナ、ペドロを招致して選手。指導者講習会を開催したところからスタートしました。昨年のワールドカップで準優勝し、パラの出場枠を獲得してから強化合宿を積み重ねてきました。その合宿の成果を発揮できたパラリンピックでした。選手、スタッフのチームワークで勝ち取った7位です。誇りに思います。これまで支えて下さった多くの皆様に感謝いたします。  
監督 古賀稔啓

すべてを出し切りました。そして今まで支えて下さった皆様に感謝いたします。ありがとうございました。これでこのベストチームは、解散です。  
ヘッドコーチ 渡辺 美佐子